

## Declaración Richard Espinoza

Rol 57-2019

Santiago 02 de noviembre 2020

Richard Espinoza Espinoza, cédula de identidad 12.317.069-5, declaro en la causa rol 57-2019.

En la serie yeguas que estábamos corriendo, el jurado se equivocó, la atajada fue muy nítida y no la vio. Hay videos y está claro. Lo tengo. Hay un repudio del público en general que está en las tribunas. Y con eso quedamos eliminados.

¿Ud. mueve la cabeza en signo de reprobación?

No. Me echo para atrás, echo el cuerpo para atrás. No muevo la cabeza. Uno sabe lo que significa mover la cabeza.

Cuando termino la serie hablé con el delegado señor Abarca, y le hice el comentario para que le dijera al jurado para que afinara el tema.

Ud. dice que tiene la grabación de esa atajada. ¿La podría enviar al tribunal?

Si, lo envió a su celular. Lo grabaron desde la tribuna y me lo enviaron.

Con respecto a lo otro, si le hubiera tirado garabatos en el paragua al jurado, a quien no conozco ni de vista, me hubiera acusado con el delegado y me hubiera suspendido al tiro y no corro ni la primera libre.

Estábamos varios amigos, comentando de todo.

Lo que no puedo negar es que al cabro que es secretario lo molestamos, porque lo conocemos todos. Estaba Juan Carlos Burgos, Yayo Burgos, harta gente en el paragua.

Si hubiese sido cierto, me informa con el delegado y no me deja seguir corriendo, porque es una falta grave decir un garabato. Yo creo que el hombre está equivocado o mal informado.

¿Cuántos años lleva corriendo Ud.?

Desde el año 1997.

¿Ha tenido alguna denuncia por alguna infracción reglamentaria?

No si alguna vez. No estuve nunca castigado.

¿Quiénes estaban con Ud. en el paragua?

Claudio Burgos, Caco Burgos y varios viejos más.

¿Ud. desde el paragua trató de maricón a alguna otra persona que no fuera el jurado?

Yo por lo menos no.

¿Al secretario tampoco?

No, tampoco.

Las palabras que señala el jurado no fueron más, no sabría decir quien, pero más no fueron.

El jurado se debe haber equivocado.

Fin declaración.